

„Kommunalpolitik nach außen tragen“

Die Freien Wähler Todtmoos ehrten einige langgediente Mitglieder. Die Wählerversammlung sucht neue Mitglieder.

■ Von **Andreas Böhm**

TODTMOOS Die Ehrung langjähriger Mitglieder sowie kommunalpolitische Themen bestimmten die Jahreshauptversammlung der Freien Wähler Todtmoos (FWT) im Schwarzwaldhotel. Die Vorsitzende Silke Kaiser konnte sechs Mitglieder, zum Teil in Abwesenheit, für ihre Treue zu den Freien Wählern ehren. Der Ehrenvorsitzende Herbert Schmidt und Frieder Maier sind seit 50 Jahren Mitglied und engagierten sich sehr in der Kommunalpolitik. Beide erhielten im Jahr 2000 die Silberne Ehrennadel des Gemeindetages für 20-jährige Tätigkeit im Gemeinderat. Herbert Schmidt war zudem zwölf Jahre lang Vorsitzender der Freien Wähler Todtmoos.

Eine Ehrung für 50 Jahre Mitgliedschaft erhielt auch Gerhard Matt. Monika Matt ist seit 40 Jahren bei den FWT mit dabei. Jörg Oehler und Klaus Jehle können auf 25 Jahre Mitgliedschaft zurückblicken. Jörg Oehler erhielt einen besonderen Dank von Silke Kaiser für seine zwölfjährige Tätigkeit als Vorsitzender. Kaiser



Jörg Oehler, Herbert Schmidt und Frieder Maier (von links), wurden in der Jahreshauptversammlung der Freien Wähler Todtmoos für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt.

FOTO: ANDREAS BÖHM

trat im letzten Jahr seine Nachfolge an. Im Tätigkeitsbericht blickte Jörg Oehler zurück auf die letzten Monate. Er berichtete von zahlreichen erweiterten Vorstandssitzungen mit dem Ziel, geeignete Kandidaten für die bevorstehende Kommunalwahl zu finden: „Wir haben viele Gespräche geführt“, so Oehler. Auf der neuen Bürgerliste finden sich im Übrigen vier Mitglieder der FWT. Bei drei angebote-

nen Stammtischen wurde rege diskutiert. Das Pilotprojekt im Todtmooser Norden gegen Motorradlärm beurteilte er positiv: „Das hat schon große Wirkung gezeigt“, so Oehler.

Michael Schmitz berichtete über Schwerpunktthemen im Gemeinderat und nannte hier die Finanzen, die Personalsituation, den Tourismus sowie den Regionalplan Windenergie und die Kom-

munalwahlen. Die Neubesetzung von Stellen auf dem Rathaus und in der Touristinfo beschäftigte den Gemeinderat immer wieder. Zum Team auf der Touristinfo nach dem Austritt aus der HTG sagte Schmitz: „Personell war zu Anfang Sand im Getriebe. Jetzt haben wir ein Team auch mit Einheimischen, das seinen Job gut macht“.

In Bezug auf den Regionalplan mit der Ausweisung von Vorranggebieten für Windkraftanlagen erachtete Michael Schmitz die Kooperation mit den Nachbargemeinden als wichtig: „Wir müssen schauen, dass wir regulieren und mitgestalten können und finanziell was rausholen“. Wolfgang Jehle informierte über die neue Bürgerliste für den Gemeinderat. Silke Kaiser bat um Unterstützung für die Kandidaten aus den eigenen Reihen und unterstrich die Daseinsberechtigung der Freien Wähler: „Wir müssen Kommunalpolitik nach außen tragen“, so die Vorsitzende. Als wichtige Aufgabe sah Kaiser auch die Gewinnung neuer Mitglieder.

Die Freien Wähler Todtmoos FWT wurden im Jahr 1952 gegründet. 1953 kandidierten erstmals zwei Mitglieder der FWT für den Todtmooser Gemeinderat. Vorsitzende der FWT ist seit 2023 Silke Kaiser. Alle Informationen zu den Freien Wählern Todtmoos gibt es auf der Homepage: www.fw-todtmoos.de